

ABSTRAK

Elis Susanti. NIM. 3402190006. “Pengaruh *Short Term Debt To Assets* Dan *Long Term Debt To Assets* Terhadap Profitabilitas (Suatu Studi Pada PT. Gudang Garam Tbk yang terdaftar pada BEI periode 2012-2021)”. Dibawah bimbingan Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M (Pembimbing I) dan Ali Muhidin, S.Pd., M.M (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Short Term Debt To Assets* Dan *Long Term Debt To Assets* Terhadap Profitabilitas (Studi Pada PT. Gudang Garam Tbk Yang Terdaftar di BEI Periode 2012-2021). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh *long term debt to assets* terhadap profitabilitas pada PT. Gudang Garam, Tbk periode 2012-2021?; 2]. Bagaimana pengaruh *short term debt to assets* terhadap profitabilitas pada PT. Gudang Garam, Tbk periode 2012-2021?; 3]. Bagaimana pengaruh *long term debt to assets* dan *short term debt to assets* terhadap profitabilitas pada PT. Gudang Garam, Tbk periode 2012-2021 ?.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis : 1]. Pengaruh *short term debt to assets* terhadap profitabilitas pada PT. Gudang Garam, Tbk periode 2012-2021; 2]. Untuk mengetahui pengaruh *long term debt to assets* terhadap profitabilitas pada PT. Gudang Garam, Tbk periode 2012-2021; 3]. Pengaruh *short term debt to assets* dan *long term debt to assets* terhadap profitabilitas pada PT. Gudang Garam, Tbk periode 2012-2021. Metode yang digunakan pada penelitian ini ialah metode penelitian kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan Uji Regresi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Koefisien Determinasi, Uji t dan Uji F. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa secara parsial *Short Term Debt To Assets* tidak memiliki pengaruh dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas, secara parsial *Long Term Debt To Assets* tidak memiliki pengaruh dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas, secara simultan *Short Term Debt To Assets* dan *Long Term Debt To Assets* tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas. Diharapkan perusahaan lebih efektif dalam menentukan penggunaan utang yang dimiliki sehingga dapat meningkatkan laba dengan mengembangkan usahanya.

Kata kunci : *Short Term Debt To Assets*, *Long Term Debt To Assets* dan Profitabilitas